

**PALABRAS DE BIENVENIDA PARA LOS
EXCELENTÍSIMOS JEFES DE ESTADO DE LOS PAISES DEL SICA
EN EL MARCO DE LA CUMBRE SOBRE VIH/SIDA
11 DE NOVIEMBRE DE 2005.**

EN NOMBRE DEL PUEBLO Y GOBIERNO DE EL SALVADOR, PERMÍTANME EXTENDERLES UNA CORDIAL BIENVENIDA A MI PAÍS, QUE LOS RECIBE COMO SIEMPRE CON LOS BRAZOS ABIERTOS Y CON EL MAYOR OPTIMISMO SOBRE LOS RESULTADOS DE ESTA REUNIÓN QUE HOY CELEBRAMOS.

ESTE AÑO Y POR PRIMERA VEZ, UN PAÍS ES SEDE DE EVENTOS DE GRAN MAGNITUD SOBRE UNA TEMÁTICA TAN IMPORTANTE COMO ES EL COMBATE Y LA PREVENCIÓN DE LA EPIDEMIA DEL VIH/SIDA, QUE TANTO AFECTA A LOS PAÍSES DE NUESTRA REGIÓN.

DESDE EL 7 DE NOVIEMBRE, SE ESTÁN LLEVANDO A CABO EN EL SALVADOR EL TERCER FORO LATINOAMERICANO Y DEL CARIBE SOBRE ITS/VIH/SIDA, EL CUARTO CONGRESO CENTROAMERICANO DE CONCASIDA Y EL CUARTO ENCUENTRO DE PERSONAS VIVIENDO CON VIH/SIDA, QUE CULMINA ESTE DÍA CON GRAN SATISFACCIÓN, CON ESTA CUMBRE A LA QUE USTEDES AMABLEMENTE ACEPTARON ASISTIR.

EL OBJETIVO DE ESTOS EVENTOS, ES CREAR UN ESPACIO DE EDUCACIÓN QUE PERMITA AL PERSONAL DE SALUD, PERSONAS VIVIENDO CON VIH/SIDA Y ACTIVISTAS, DISPONER DE INFORMACIÓN CIENTÍFICA Y ACTUALIZADA PARA EL ABORDAJE INTEGRAL DE LA SITUACIÓN DEL VIH/SIDA EN LA REGIÓN.

ESTE EVENTO ES EL ENCUENTRO DE MAYOR RELEVANCIA QUE SE EFECTÚA SOBRE VIH/SIDA EN LA REGIÓN LATINOAMERICANA, Y EL SALVADOR SE SIENTE HONRADO DE HABER ALBERGADO DURANTE UNA SEMANA, MÁS DE TRES MIL 500 PERSONAS QUE ENTUSIASMADOS VINIERON A COMPARTIR SUS EXPERIENCIAS EN EL MARCO DE ESTOS EVENTOS.

LA IMPORTANCIA DE ESTOS ENCUENTROS RADICA, EN QUE NOS HA PERMITIDO CONOCER LOS AVANCES DE LA INVESTIGACIÓN, LOS PROGRAMAS Y COMPROMISOS DE LOS GOBIERNOS Y LAS ACCIONES Y PROGRAMAS DE LAS ONG'S Y LA SOCIEDAD CIVIL, ADEMÁS DE SERVIR COMO UN IMPORTANTE ESPACIO DE PARTICIPACIÓN PARA LAS PERSONAS VIVIENDO CON ESTA ENFERMEDAD.

EN MI DISCURSO DE INAUGURACIÓN DE ESTOS ENCUENTROS EXPRESE: "EL COMBATE AL VIH-SIDA SIEMPRE DEBERÁ SER PRIMER PUNTO DE NUESTRA AGENDA POLÍTICA, Y DESDE



NUESTRO GOBIERNO SEGUIREMOS HACIENDO TODO LO QUE ESTÉ A NUESTRO ALCANCE PARA QUE ASÍ SEA". ESPERO QUE ESTE DÍA, TODOS NOS COMPROMETAMOS CON IGUAL CONVICCIÓN, YA QUE SOLO ASÍ PODREMOS GANARLE LA BATALLA AL SIDA.

LA EPIDEMIA DEL VIH/SIDA REPRESENTA UN GRAN DESAFÍO PARA LOS PAÍSES DE LA REGIÓN, YA QUE HA TENIDO EFECTOS DEVASTADORES EN MILES DE PERSONAS INFECTADAS Y AFECTADAS DIRECTAMENTE POR EL VIRUS; REPRESENTANDO UN ENORME COSTO SOCIAL Y ECONÓMICO PARA NUESTROS PAÍSES Y QUE NECESITA DE UNA RESPUESTA ARMONIZADA, COORDINADA Y URGENTE.

SABEMOS QUE LA LUCHA CONTRA ESTA ENFERMEDAD ES UN COMPROMISO QUE TENEMOS COMO MANDATARIOS Y QUE ADQUIRIMOS EN LA CUMBRE DEL MILENIO, CUANDO NOS COMPROMETIMOS A REDUCIR LA PROPAGACIÓN DEL VIRUS.

DURANTE EL PERIODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL EN JUNIO DE 2001, REITERAMOS NUESTRO FIRME COMPROMISO DE CUMPLIR LAS METAS ESPECÍFICAS TENIENDO EN CUENTA LAS FECHAS CONCRETAS QUE SE ESTABLECIERON EN LA DECLARACIÓN DE COMPROMISOS, EN LA LUCHA CONTRA EL VIH/SIDA.

ASIMISMO, DURANTE LA CUMBRE MUNDIAL, CELEBRADA EN SEPTIEMBRE DE 2005 EN NUEVA YORK, RECONOCIMOS LA NECESIDAD DE CONTAR CON UN LIDERAZGO MÁS ENÉRGICO Y UNA RESPUESTA GLOBAL DE MAYOR MAGNITUD, PARA ASEGURAR LA PREVENCIÓN, ATENCIÓN Y TRATAMIENTO, ASÍ COMO EL APOYO A LA MOVILIZACIÓN DE RECURSOS ADICIONALES PARA LUCHAR CONTRA ESTA ENFERMEDAD.

SABEMOS QUE AFRICA, SUFRE QUIZA LA MAYOR PARTE Y LA MAS GRAVE DE ESTA ENFERMEDAD, PERO LA REDUCCION DE RECURSOS EN EL FONDO GLOBAL, PARA CENTROAMERICA NOS AFECTA Y NOS EVITA DE ALGUNA MANERA SEGUIR CUMPLIENDO ESTE COMPROMISO POLITICO.

EN ESTE SENTIDO SEÑORES MANDATARIOS, SEÑORES MINISTROS, INVITADOS ESPECIALES, QUIERO INSTARLOS A TODOS A QUE COMO REGIÓN, DEMOS MUESTRAS CLARAS Y SEGURAS DE NUESTRA FIRME VOLUNTAD DE LIBRAR A NUESTRAS POBLACIONES DE ESTE FLAGELO Y QUE A TRAVÉS DE LA DECLARACIÓN QUE FIRMAREMOS ESTE DÍA, RENOVEMOS NUESTRO COMPROMISO EN LA LUCHA CONTRA ESTA TERRIBLE ENFERMEDAD.

AGRADEZCO NUEVAMENTE A LOS COLEGAS MANDATARIOS CENTROAMERICANOS, POR ATENDER LA INVITACIÓN, A LOS SEÑORES MINISTROS, Y REPRESENTANTES, AL SEÑOR VICEPRESIDENTE DE NICARAGUA.

PERMÍTANME ENTONCES REITERARLES, LA CORDIAL BIENVENIDA A EL SALVADOR, UN



TRANSCRIPCION



PAÍS QUE TRABAJA CON SENTIDO HUMANO, CON OPORTUNIDADES Y ESPACIOS PARA TODAS LAS PERSONAS CON SOLIDARIDAD Y COMPROMISO SOCIAL RESPETUOSAMENTE TRASLADO EL USO DE LA PALABRA AL SEÑOR VICEPRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA, DON ALFREDO GOMEZ, EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE PRO TEMPORE DEL SISTEMA DE INTEGRACION CENTROAMERICANA, PARA QUE INICIE LA CONDUCCION DE ESTA IMPORTANTE REUNION.

MUCHISIMAS GRACIAS, BIENVENIDOS A EL SALVADOR, EL PAIS DE LA SONRISA Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

